MAEBASHI 2016>2017 WEEKLY REPORT

人類に奉仕するロータリー ROTARY SERVING HUMANITY



2017. 2.14 (火) 第 3028 回 例会報告

例会日…火曜日(18:30)~群馬銀行本店

(第1回 昭和28年9月8日創立)

 会
 長…鴻田
 敦
 幹
 事…長谷
 浩克

 クラプ会報委員長…石川
 敬
 編
 集
 者…佐藤
 美恵

ホームページ URL 電子メールアドレス http://www.maebashi-rc.gr.jp/ office@maebashi-rc.gr.jp maebashi@rid2840.jp

点 鐘 鴻田会長

<u>ロータリーソング</u> 「それでこそロータリー」

司 会 石塚副幹事

ビジター紹介 鴻田会長

会長の時間鴻田会長



まず会長報告をさせて頂きます。

先週11日土曜日にローターアクトの地区年次大会が桐生で開催され、提唱クラブ会長として出席して参りました。

現在ローターアクトクラブで活動があるのは、当クラブのほかに前橋南・桐生・桐生西・伊勢崎・高崎北・太田・沼田の8つのローターアクトクラブで、人数は73名ということです。

一緒に出席した前橋南ロータリークラブの中島会長は、9年前の横山ガバナー年度に地区のローターアクト委員長を務めており、当時は200名を超える人数がいたそうです。地区ローターアクト笹口代表(女性)の挨拶の中でも「近年は各クラブ会員減少が問題となり、活動を休止しているクラブの出てきている深刻な状況」とお話しをされていました。

かくいう前橋ローターアクトクラブも在籍人数こそ 9名とのことですが、当日は青木会長ともう一人のみ が参加で、壇上でのクラブ紹介も残念ながら淋しいも のでした。

しかしながら、式典当日は地区ローターアクトの役

員や年次大会実行委員会の人たちが中心となり、茨城・栃木・新潟など他地区のローターアクターも多数参加 し大会を盛り上げました。若いアクターがこのような 大会を企画運営することは、今後の人生において貴重 経験になるのだろうなと感じました。

さて会長の時間です。

突然ですがギャンブルはお好きですか?

程度の差こそあれ、どなたでも多少はと思います。 昨年12月14日衆議院でカジノ法案が通過したその日、 大王製紙元会長井川意高氏が栃木県にある喜連川社会 復帰センターから仮出所しました。

皆さん憶えていらっしゃるでしょうか?

カジノでの使用目的で7つの子会社から総額106億8000万円の資金を独断で借り入れ、平成23年11月特別背任容疑で東京地検特捜部に逮捕、平成25年6月懲役4年の実刑判決が確定、そして昨年12月仮出所した方です。

その井川氏が幻冬舎から「熔ける」という本を出版 しベストセラーになっています。

私も学生時代はご多分に漏れず、大部分の皆さんと同じように結構な頻度で麻雀・パチンコをしていましたので、ギャンブル自体には興味がありこの本を手に取りました。

ご存知のように井川氏は昭和39年大王製紙社長の長男として生まれ、小学校まで地元愛媛県で過ごし、中学は東京教育大学付属駒場中学、その後東大法学部に現役合格、42歳で社長就任という輝かしい経歴の持ち主かつイケメンです。

その彼がなぜこのように事態になったのか「懺悔録」 として執筆したのだそうです。その中で井川氏は友人 に対し「自分で気づかなくても迷惑をかけた人がいる かもしれません。実刑になればそういう人を前にして

も『自分は罪を償ってきました』とまっとうに生きら れます。執行猶予付きであれば『なんだ。あいつは刑 務所に入らず罪を償わないのか』と後ろ指をさされる かもしれません。これで良かったんです。3~4年海 外留学にでも出かけたつもりで行ってきますから。僕 は人から見れば『うらやましい』と思われるような生 活を送ってきました。やりたいことは一通りやってき ました。だから3年か4年刑務所に行くのはそうなに 苦ではありません」と言っています。

一方で本編の最後は「『丁か半か』『吉か凶か』。人 生という名のギャンブルは、これからが本番なのだ。」 と結んでいます。

井川氏やカジノ法案の是非論を論ずるつもりはさら さらありません。

皆さんにお話ししたいのは、井川氏は本書の中で友 人に対し「刑務所内は食べ物がまずいこと以外、本当 に全然ストレスが無いんですよ。しゃばにいた頃抱え ていた仕事のストレスに比べたら大違いです。」とも 言っていることです。

私は仕事で、経営者の皆さんに「仕事以外のストレ ス解消法を何か1つ以上持っていてください | とよく 言っています。

現在しゃばにいて、もしかしたら井川氏以上にたく さんのストレスを抱えているであろう会員皆さん、ご 興味があればお読み頂けたらと思います。

会長の時間を終わります。

幹事報告 石塚副幹事



1. 本日、皆さんの ボックスに前橋国際 奨学生募集の書類を 入れました。推薦し たい留学生がおりま したら事務局までご 連絡ください。

2. 次回(2月21日)の例会は国際奉仕委員会の曽我隆 一委員長の卓話となります。

副幹事報告 石塚副幹事

伊勢崎南RC、安中RC、富岡RC、桐生赤城RC、 太田RC

出席報告

会 員 数:117名

(出席者 73名 し欠席者 44名

本日出席率:64.04%、 前々回訂正:55.75%



ニコニコBOX報告)狩野会員

■小林 要一…今月の ロータリーの友 に、はからずも おやじの写真が ありました。板 垣さんに発見し てもらいありが



■南 繁芳…お誕生日祝をいただきましてありがと うございました。

■神山 一成…既に報道でご覧になった方もいらっ しゃるかも知れませんが、昨日、黒田日銀総裁 が、国会審議の合間を縫って、前橋を訪れまし た。大阪、名古屋以外の日銀支店に総裁がやっ てくるということはなかなか無いのですが、群 馬銀行さん、東和銀行さんのほか、上毛新聞さ ん、群馬テレビさん、NHK前橋放送局さん、 レストランスワンさんなど、前橋ロータリーク ラブのメンバーの大サポートを頂き、無事乗り 切ることが出来ました。この場を借りてお礼申 し上げます。総裁も大いに満足して、東京に戻っ ていきました。

委員長卓話

前橋国際奨学会委員会 山田 美光 委員長



※訂正がありました。 切りとって会員名簿にはりつけて下さい。

会 員 名 (生年月日) 委員会名	会 社 名 役 職 名 職 業 分類	所 在 地	自宅住所
いとう まさのり 伊藤 雅典 (S44.8.19) H28.12.20 入会	太眞工業(株) 代表取締役	〒371-0846 前橋市元総社 町948-1	〒371-0805 前橋市南町 2-40-6
親睦 · R家族	とび工事業	TEL(251)2961 FAX(253)5381	TEL(289)2120